

Estimado Hernán:

Junto con saludar cordialmente quisiera pedir las disculpas correspondientes por el retraso en mi respuesta.

Te comento que la ayuda que nos brindaron a través del acuerdo compensatorio que se suscribió, ha sido infinitamente de mucha ayuda ya que desde el estallido social y posterior pandemia, los recursos disminuyeron por ende las ayudas que brindábamos también.

Hemos sido muy cautelosos con los recursos otorgados y en gran porcentaje se ha ido como depósito a plazo.

Otra parte ha sido para cubrir las siguientes necesidades y proyectos que estaban pendientes y que benefician directamente a los pacientes oncológicos que realizan sus tratamientos en el Instituto Nacional del Cáncer, donde trabajamos.

- Canastas de alimento
- Tarros de alimentación suplementaria
- Adquisición de software para Unidad de dermatología con el que se puede detectar tempranamente un melanoma
- Prótesis de Simetrización mamaria
- Estudios genéticos a pacientes con cáncer de mama
- Adquisición de televisores para todas las salas de hospitalizados
- Traslados y alojamiento a pacientes de regiones

Estos son algunos de los proyectos que gracias a ustedes, a Fojucc y a Agrosuper hemos podido concretar y aún nos queda mucho más por hacer.

Desde ya te dejo cordialmente invitado para que nos vengan a visitar y conocer de cerca nuestro trabajo.

Un abrazo enorme y muchas gracias nuevamente,

Claudia Zapata
Directora Ejecutiva
Fundación Oncológica